

## Ritterschlag für Peter Schaidler beim 100. Weltkongress von Intercoiffure Mondial

05.06.2025 | Kunde: Intercoiffeur Strassl Schaidler | Ressort: Österreich /  
Wirtschaft / Friseure | Presseaussendung

**„Ritter“ Peter Schaidler. Beim 100. Weltkongress von Intercoiffure (ICD) in Hamburg wurde KomMR Peter Schaidler mit dem „Knight“-Titel geehrt. Die internationale Friseurvereinigung würdigt damit sein jahrzehntelanges Engagement für Qualität und Innovation.**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright Peter Schaidler, finden Sie im [Medienbereich](#)**

Hamburg/ Wien, 5. Juni 2025. Ein glanzvoller Moment für die österreichische Friseurbranche: **KomMR Peter Schaidler** wurde beim 100. Jubiläumskongress der Intercoiffure, dem Weltkongress von Intercoiffure Mondial in Hamburg, mit dem begehrten „Knight“-Titel ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte im Rahmen der feierlichen „Chevalerie Awards Ceremony“ und zählt zu den höchsten Auszeichnungen innerhalb der internationalen Friseur-Community. Dieser Ritterschlag ist eine Anerkennung für sein jahrzehntelanges Engagement für höchste Qualitätsstandards, die innovative Aus- und Weiterbildung, die Förderung junger Talente sowie seine unermüdliche Arbeit an der Weiterentwicklung der Branche – sowohl in Österreich als auch international.

### Ritterschlag für 's Lebenswerk

Die Auszeichnung wurde von **Peter F. Pfister**, Weltpräsident der Intercoiffure Mondial, und **Markus Herrmann**, Intercoiffure Präsident Deutschland und Europa, übergeben. Hunderte Persönlichkeiten und Mitgliedsbetriebe aus mehr als 40 Ländern nahmen an dem Jubiläum teil. Peter Schaidler zeigte sich sichtlich bewegt: „Diese Auszeichnung ist für mich eine ganz besondere Ehre und ein Ritterschlag für mein Lebenswerk. Ich danke Intercoiffure Mondial und allen Wegbegleitern, die mich auf diesem Weg unterstützt haben. Dieser Titel ist nicht nur eine persönliche Anerkennung, sondern auch ein Zeichen für die Innovationskraft und den Zusammenhalt unserer Branche – in Österreich und weltweit.“

### Intercoiffure Mondial – Ein Netzwerk mit Geschichte

Die Wurzeln von Intercoiffure reichen bis ins Jahr 1925 zurück, als Friseure aus der Schweiz, Deutschland, Dänemark, Österreich und England in Hamburg die exklusive Vereinigung gründeten. Hundert Jahre später kehrte die Organisation zum Jubiläum an ihren Gründungsort zurück. Heute ist Intercoiffure mit über 2.500 Salons in 48 Ländern auf fünf Kontinenten die größte private Vereinigung von Spitzencoiffeuren. Das Symbol, der fünfzackige Stern, steht weltweit für Qualität, modische Trends und gemeinsame Werte.

### Über KomMR Peter Schaidler

KommR Peter Schaidler begann als Friseur in Heiligeneich, gewann 1982 bei der Friseur-WM in Paris Silber und Bronze und wurde 1983 österreichischer Staatsmeister. Heute führt er mit seinem Sohn über 40 Schaidler-Strassl-Salons und ist Eigentümer des Auhof Centers sowie des Riverside Shoppingcenters. Mit Innovationsgeist prägte er die Wiener Friseur- und Shoppingcenterlandschaft maßgeblich und zählt zu den erfolgreichsten Unternehmern der Branche.